

Le gouvernement provincial veut faciliter l'accès à l'eau potable

Dossier de la rédaction de H2o
March 2011

L'exécutif de la ville de Kinshasa, conscient de l'ampleur du problème, est entièrement engagé à faciliter l'accès à l'eau potable à ses administratos, plus particulièrement ceux qui se trouvent dans communes péri-urbaines. Pour y parvenir, les actions que mènent les autorités urbaines s'articulent autour de trois axes, à savoir le forage et puits, la restructuration des réseaux de distribution d'eau, l'appui à l'extension du réseau, précise Emmanuel Mangwana Nzolameso, ministre provincial de l'Energie et des Mines. Selon le ministre, certaines actions concernant l'approvisionnement des Kinois en eau potable sont menées conjointement avec le ministre en charge du développement rural. Le gouvernement de Kinshasa apporte son appui à la Regideso afin de permettre à l'entreprise d'étendre son réseau. Des forages sont aussi exécutés dans les parties périphériques de la ville.

Stephane Etinga, Le Potentiel (Kinshasa) - AllAfrica 03-03-2011